

CLUBES

El Olympique de Lyon entra en la academia de Pelé para controlar el mercado brasileño

El club francés se ha hecho con una participación del 10% en la escuela creada por el legendario futbolista en Sao Paulo, que cuenta con seis campos de fútbol y capacidad para acoger a 128 jugadores.

Palco23
17 jun 2019 - 09:24



El Olympique de Lyon se ha convertido en una de las principales *fábricas* del fútbol europeo, pero el conjunto francés no quiere limitarse a la generación de talento en Francia. El club ha decidido entrar en Brasil con la compra de un 10% de la Pelé Academia, la escuela lanzada por el mítico futbolista a finales de 2018 en Sao Paulo.

Se desconoce el volumen de la inversión, que se ha realizado mediante la adquisición de acciones de Gol de Placa, sociedad que además del centro formativo también gestiona el Resende, un equipo de fútbol que milita en la máxima categoría del estado de Sao Paulo, por lo que puede asegurar la etapa formativa de cualquier atleta antes

del salto a Europa.

El fondo de esta alianza es el intercambio de conocimiento, por un lado, pero también dar al Lyon una red de *scouting* propia en un mercado clave. “Permitirá que el club de Resende se beneficie de los conocimientos técnicos del Olympique en la formación, y a nosotros nos dará la oportunidad de reclutar a jóvenes jugadores entrenados en esta academia”, señala en un comunicado.

El complejo apenas ha empezado a andar, pero el equipo francés confía en que la marca del que muchos consideran el mejor jugador brasileño de la historia sea un acelerador. De momento, la infraestructura ya está totalmente preparada, con más de 100.000 metros cuadrados en los que se han habilitado seis campos de fútbol, aulas de estudio y una residencia para acoger a 128 jugadores.

El acuerdo es a largo plazo y concede un asiento en el consejo de administración al Lyon, que estará representado por Gilbert Saada, que ya ocupa un asiento en el máximo órgano de gobierno del club de la Ligue-1. El club también considera que esta firma “da testimonio de los fuertes vínculos que nos unen a Brasil”, especialmente tras la llegada de los exjugadores Juninho Pernambucano como nuevo director de deportes del club y de Sylvinho como nuevo entrenador.